

令和6年5月29日



琴中だより

(第4号)

倉敷市立琴浦中学校

1 学期中間考査終了

27日(月)29日(水)に、1学期中間考査を実施しました。生徒の皆さんお疲れ様でした。1年生にとっては初めてのテストです。緊張して臨んだのではないのでしょうか。その気持ちを大切にしてください。3年生は楽しみにしていた修学旅行が終わり、気持ちを切り替えてそれぞれの進路を意識しながらテストを迎えたと思います。今後も、結果にこだわって受けてほしいと思います。2年生は、テストにも慣れてしまっ、緊張感も薄らいできているのかと思いきや、多くの生徒が放課後の「質問教室」に参加していました。正直、予想外の人数にびっくりしました。頑張った人皆に、良い点数が返ってくることを願っています。

各学年の放課後「質問教室」の様子です。

1年

1年

2年

2年

3年

3年

備南東地区総体が始まります【6月15日(土)～6月22日(土)】

令和6年度の備南東地区中学校総合体育大会が、6月15日(土)から開催されます。3年生にとっては、県大会につながる最後の大会となります。全力でプレーをして、勝つことの難しさを実感する大会です。また、負けることから学ぶことの多い大会でもあります。この大会に向けて今まで努力してきたことは、今後の困難に打ち勝つ原動力になっていくことでしょう。全ての選手の皆さん。頑張ってください。